

## **Empfehlung eines Hotelgastes an den ledigen Hotelier von Göhren**

Mahnung an einen Heiratskandidaten !

Jüngling in den reifen Jahren

Willst du nehmen eine Frau – hüte dich vor den Gefahren- überleg es ganz genau. Hüte dich vor Liebesgaben – hüte dich vor der schwachen Stund.

Willst du was zum Spielen haben ... kauf dir lieber einen Hund ! So ein Hund der wird dir treu sein, niemals braucht er Aspirin – abends hat er nie Migräne und braucht nie was anzuzieh`n. Mitgift hat er freilich keine, aber eins weißt du genau – so ein Hund er wird dir treu sein, .weist du das von einer Frau ? Vor den Läden stehen Frauen – wunschbegierig wie im Traum – doch dein Hund steht, ach wie herrlich – höchstens mal an einem Baum !

---

Tatsächlich erhielt ich einen Heiratsantrag von einem weiblichen Stammgast mit Rottweiler aus Holland. Damit hatte ich jetzt im Alter überhaupt nicht mehr gerechnet.

Zum dritten Mal in diesem Jahr im Herbst kam die Dame angereist. „Erst mal ein Nummer, bei alten Junggesellen weis man nie, ob das noch klappt!“ Es wurde bewältigt. „Das war ja ganz passabel!“ Also jetzt noch 4 Bedingungen für eine Hochzeit:

- 1.) Musst du deinen altersschwachen Hund erschießen lassen, der ist jetzt 13 Jahre alt und sackt hinten immer zusammen
- 2.) Musst du deine über 90-jährige Mutter ins Altersheim schaffen, die kann nicht mehr arbeiten.
- 3.) Musst du dein Hotel verkaufen
- 4.) Musst du mit mir auf Weltreisen gehen

Meine Antwort:

- 1.) meinen altersschwachen Hund pflege ich, so lange es geht, der wird nicht erschossen.
- 2.) Meine Mutter kommt nicht ins Altersheim, das ist im Kaufvertrag von 1993 geregelt.
- 3.) Das Hotel gehört mir nicht, hier bin ich nur angestellt. Wenn ich aber noch immer bei der Deutsche Bank AG arbeiten würde, sollte ich dann die Deutsche Bank verkaufen?
- 4.) Weltreisen habe ich genug gemacht, alle 5 Kontinente gesehen, jetzt bleibe ich zu Hause.

Kommentar eines anderen Stammgastes : „Das sind ganz tolle Aussichten, seien Sie froh, dass die Dame Sie noch auf die Weltreisen mitnehmen wollte!“

2009 besuchte ich die Dame in Zwolle in Holland, sie zeigte mir sogar ihre sehr kleine Eigentumswohnung weit außerhalb und wies auf einen kleinen Bücherschrank mit psychologischen Büchern. Sie habe 2 Semester Psychologie studiert und schlug mir vor, wie sie mich „umerziehen“ wollte, auf jeden Fall dürfte ich kein Bier mehr trinken, abends nicht ausgehen.....

Die Dame mit Rottweiler kommt immer noch im Hochsommer nach Göhren auf Urlaub. Vielleicht findet sie doch noch einen Mann zum umerziehen? Ich habe schon mit einem Jüngling gesprochen, den sie auch kennt, aber der meinte: „Vorne platt, hinten platt, zu dünn, man hat ja nichts in der Hand. Ich bin 30 Jahre alt, sie ist schon fast 50, das ist mir zu alt, die ist fast so alt wie meine eigene Mutter, ich suche mir lieber was griffiges und junges!“